

学校の様子

第七回（令和3年9月1日）オンライン授業

三重県緊急事態宣言の発令（8月27日（金））に伴い、県立学校では2学期の学びに、各校でしっかりと対応されているところです。伊勢工業高校も本校生徒に対して「登下校を含み校内での感染をさせないように」との思いで、9月1日から緊急事態措置期間中、オンライン授業を実施しています。昨年度は、突然始まったコロナ禍での教育活動に正直、教職員も戸惑いましたが、今回はこれまで以上に感染状況を踏まえたオンラインのライブ授業が展開されています。



すべての教室でオンラインのライブ授業ができるようにセットアップしました。

生徒の皆さんもコロナの影響で自宅学習を余儀なくされ、クラブもできず戸惑ったり色々モチベーションが低下しているかと思いますが、この状況はすべての高校生が同じ条件であることを忘れてはなりません。

オンライン授業だけでなく、在宅学習の期間は、如何に自分に負けずに、自分をコントロールできるかが重要です。本当の意味で、個人の差が出ます。

3年生は、これから進路に向けてしっかりと準備を整えなければなりません。

全校生徒が、この状況下でもしっかり努力を積み重ねて、「あの時、自分に負けずに努力を続けてよかったー！」と思えるように学校全体で応援しています。

